

0.0 MERCAT DEL BESOS

ETSAV - Tribunal 4 - Professors Jaume Freixa i Albert Cuchí



"Veremos cuán importante es despertar en la mente humana una revolución radical.

La crisis, es una crisis de la conciencia. Una crisis donde ya no podemos aceptar las antiguas normas, los antiguos moldes, las tradiciones antiguas.

Considerando el estado actual del mundo, con toda su miseria, sus conflictos, su brutalidad destructiva, su agresividad y etcétera, y el hombre continúa igual, aún es brutal, violento, agresivo, codicioso, competitivo... y ha construido una sociedad en acordancia.

(...)

Lo que hemos recibido en toda esta discusión, es una reflexión sobre si podemos lograr, un cambio radical en nuestras mentes, no aceptar las cosas tal y como están, sino entenderlas, intuir las, examinarlas con el corazón, con la mente, con todo el ser para encontrar una manera diferente de vida.

Eso depende de ti, de nadie más...

Porque en esto no hay docente, ni alumno, no hay líder ni gurú. No hay maestro ni salvador. Tú mismo eres el profesor y el pupilo, tú eres el maestro, el gurú y el líder.

¡Tú lo eres todo!

Y entender es transformar lo que existe"

(Jiddu Krishnamurti, filósofo - Pradesh, India)

"Vivimos en un planeta que consideramos nuestro, que creemos que los desiertos, que las montañas, que las aves, que los mamíferos y que los peces forman parte de nosotros mismos.

Que el hombre es el último eslabón de la vida, sin duda por decisión divina, pero también es la propia síntesis de la vida.

Y, que el día que el hombre mal informado acabe con la vida exterior a sus optellos acabara consigo mismo."

Félix Rodríguez de la Fuente

"Filantropía: no consideramos seres morales a los animales. ¿Pero creéis que los animales nos consideran a nosotros como tales? -- Un animal que sabía hablar dijo: " la filantropía es un prejuicio del que, al menos, nosotros los animales no sufrimos"."

Friedrich Nietzsche "Aurora" 1881